

del 10 por 100; habiendo repartido un dividendo de 20 pesetas por acción á cuenta de dichas ganancias.

En la fábrica de que me ocupo, trabajan 600 operarios, bajo la dirección de D. Miguel Cardona.

Para dar *Avilés Industrial*, mayor amplitud á sus negocios, dentro de poco tiempo terminará la construcción de una gran fábrica de curtidos, para la que adquirió una patente especial, cuyo coste asciende á 1.000.000 de pesetas, incluyendo su maquinaria, que es de lo más moderno que se conoce.

El presidente de esta sociedad es don Eladio García San Miguel.

La Azucarera de Villaviciosa

Los tres edificios de que consta, ocupan 3.595 metros cuadrados, dentro de la hermosa finca Hevia del Molino, de 3'50 hectáreas de extensión, situada en las carreteras de Infiesto y Oviedo.

La maquinaria que utiliza en la elaboración del azúcar de remolacha, procede de la casa Cavion Delmotte, de Francia.

Durante la última zafra, sembró 450 hectáreas. Puso en molturación 7.568.094 kilogramos de remolacha, la cual produjo 614.262 kilogramos de azúcar, clasificada de pilé, granulado, blanquilla, y centrifuga. Normalmente, da ocupación á unos 200 operarios.

La *Azucarera de Villaviciosa*, constituida como sociedad anónima, de la que es presidente don Antonio Cavanilles, en virtud de escritura otorgada en 11 de Julio de 1898, aportó un capital de 2.000.000 de pesetas, distribuido en 400 acciones de 500 pesetas cada una.